

SINALOA

Feliz Día del Niño, pero...

En una fecha dominada por la mercadotecnia, hoy se celebra el Día del Niño con los consabidos festivales escolares y los festejos que en el seno familiar se preparan para los llamados reyes del hogar.

El origen de esta festividad en el mundo se remonta al lejano 1924, cuando se realizara la primera Declaración de los Derechos de los Niños en la Convención de Ginebra, tras la Primera Guerra Mundial.

Cada país ha adoptado su fecha, y en el caso de México se instauró el 30 de abril. Sin embargo, en nuestro país, la sociedad, pero sobre todo las autoridades, siguen quedando a deber en el tema, y lo constatamos cuando vemos a un pequeño trabajando para ganarse la vida, cuando debería estar en la escuela preparándose para un futuro mejor, o cuando nos enteramos de un pequeño abusado, lastimado o muerto.

CULIACÁN

Meses complicados

Los pescadores de Sinaloa llegarán mañana a la veda de la captura de jaiba, tiburón y mantarraya sin un programa de gobierno que los apoye para mitigar la severa crisis que eso representa en los campos pesqueros. La prohibición de la pesca de estos productos se suma a la del camarón, lo que vendrá a agudizar la de por sí mermada economía de las familias de los pescadores. La decisión de la Comisión Nacional de Pesca y Acuicultura (Conapesca) es para preservar esas especies, lo que es de reconocerse. Sin embargo, es necesario que el anuncio de la entrada en vigor de esas nuevas vedas vayan acompañadas de medidas de apoyo para los hombres del mar. Lo lamentable es que no se haga, lo que los mantiene sumamente preocupados porque el levantamiento de estas nuevas vedas será el día último de agosto. Y la de camarón está por definirse. Así, las condiciones para sostener a sus familias en estos meses van a estar complicadas.

EN FOCO



FOTO: EL DEBATE

BLOQUEAR LOS HIDRANTES PUEDE TENER CONSECUENCIAS

La falta de cultura del respeto a las zonas que tienen relevancia al momento de presentarse contingencias se combina con la omisión en que cae la autoridad de hacerlas respetar. Los hidrantes son de vital importancia cuando llega a presentarse un incendio, y no poder acceder a ello rápidamente marca diferencia.



El asalto a la razón Carlos Marín

debate@debate.com.mx

Candidatos y templetes universitarios

En el arranque de abril se anunció que Andrés Manuel López Obrador dialogaría con estudiantes del Instituto Tecnológico de Monterrey, lo que ocurrió el viernes 27 ante casi dos mil alumnos que atestaron el auditorio, muchos de los cuales lo vitorearon y despidieron coreando "¡Presidente/Presidente/Presidente...!".

Gran éxito de campaña porque la audiencia no solo es joven sino representativa de estratos económicos medios, medios altos y altísimos, en un país donde la cuarta parte de la población (30.6 millones) tiene de

15 a 29 años, una tercera parte de la cual (10.1 millones) asiste a la escuela y solo el 17 por ciento del total accede a la educación superior.

Lo anterior viene a cuento porque los otros candidatos a la Presidencia brillan por su ausencia en recintos universitarios.

Sorprende que José Antonio Meade no haya pisado un foro semejante, quizá por no correr el riesgo de Peña Nieto en la Ibero hace seis años y que ni siquiera con los estudiantes de su alma mater, el Instituto Tecnológico Autónomo de México, haya dialogado...

HASTA QUE LAS URNAS LOS SEPAREN



EL DEBATE

Diario matutino de información general editado, impreso y distribuido por:

EMPRESAS EL DEBATE, S.A. DE C.V.

Boulevard Francisco I. Madero 555 Pte. Culiacán, Sinaloa. Fundación el 24 de octubre de 1972.

DIRECTORIO Editora General: Andrea Miranda Editor en Jefe: Gustavo Lizárraga Editor Gráfico: Rolando Mendoza Publicidad: C.P. Manuel Valenzuela
TELÉFONOS Conmutador: 759 09 00 Fax: 759 09 20 Aviso: clasificado: 759 09 09, 10 y 11 Publicidad: 7 59 09 01, 03 y 04
 Fax Publicidad: 759 09 00 Suscripciones: 759 09 30 **REPRESENTANTES DE PUBLICIDAD** Medios Masivos Mexicanos, S.A.
 México: (555) 340 2450 Monterrey: (818) 3633555 y 3637471 Guadalajara: (333) 122 3932 y 122 3922
 Optimización en Medios: Guadalajara (333) 616 7208 y 7079. **SERVICIOS INFORMATIVOS** Associated Press, Leaf Desk,
 El Norte/Reforma/Enred, Infosel, Infographics KTRN, Excélsior, El Universal, Arneupress, Europa Press News, Reuter, Mexsport,
 Siemex, Los Angeles Timer Syndicate, New York Times Computer Graphics y King Features Syndicate.
ASOCIADA A Sociedad Interamericana de Prensa (SIP) Asociación Mexicana de Editores de Periódicos (AME)

CIRCULACIÓN

Circulación neta pagada: Lunes a Sábado 32, 308 Domingos 38, 433 ejemplares a enero, febrero, marzo de 2010, certificada por el Instituto Verificador de Medios A. C. Bajo el registro No. 018/35.



WEB: www.debate.com.mx • CORREO ELECTRÓNICO: debate@debate.com.mx